

OPINI PUBLIK

Muspika Puger Rakor Dengan Perangkat PPK, Bahas Persiapan Penghitungan Suara Tingkat Kecamatan Wujudkan Pemilu Tertib, Aman dan Damai

Siswandi - PUGER.OPINIPUBLIK.ID

Feb 18, 2024 - 10:00



JEMBER – Bertempat di Kantor Kecamatan Puger Kabupaten Jember dilaksanakan rapat koordinasi (Rakor) Muspika Puyger bersama Pengurs Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), dalam rangka membahas Tahapan Pemilu 2024,

rencana persiapan Penghitungan Suara Tingkat Kecamatan Puger, hasil Pemungutan Suara Pemilu 2024, olet PPK.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Camat Puger, Kapolsek Acp Eko Basuki Argowibowo, Danramil 0824/21 Kaptan Arm Hendera Faizar, M Saiful Bahri Ketua PPK, Fathurrozi Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kecamatan serta pejabat terkait lainnya.

Hasil rapat koordinasi disepakati beberapa hal diantaranya, bahwa Rapat Koordinasi diselenggarakan Dalam Rangka Persiapan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 Di Tingkat Kec. Puger Kab. Jember, Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 Di Tingkat Kec. Puger Kab. Jember direncanakan diselenggarakan selama 3 hari mulai tanggal 18 s/d 20 Februari 2024 mulai pukul 08.00 s/d 22.00 Wib bertempat di Aula Kec. Puger.

Mekanisme Dalam Rekapitulasi dalam 1 Hari Proses Rekap diikuti oleh 4 Desa dengan Menggunakan 2 Panel. Dalam Pengamanan Rekapitulasi Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 Di Tingkat Kec. Puger, TNI dan Polri serta Satpol PP berada di Luar area Penghitungan Rekapitulasi. Terkait Tata tertib Dalam Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 Di Tingkat Kec. Puger disesuaikan dengan Tata tertib yang dikeluarkan oleh KPU Kab. Jember.



Dalam wawancaranya kami dengan Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar menyatakan, bahwa kegiatan rakor tersebut saya bersama Muspika, intinya ingin mengetahui rencana penghitungan dan kesiapan PPK serta semua perangkat Pemilu dalam penyelenggaraannya.

Karena sudah jelas posisi kita Pengamanan Polri berada diluar ruangan, sehingga segiatan apa yang ada dalam ruangan penghitungan tersebut kita dapat memahami, untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan., namun demikian Polsek dibanu Koramil dan Satpol PP tentunya siap mengamankan jalannya penghitungan suara tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan, bahwa dalam situasi seperti sekarang ini, saya bersama jajaran fokus utamanya memantau perkembangan situasi wilayah terkait Pemilu, sata sudah tekankan kepada jajaran agar melaksanakan tugas pengamanan diwilayah tanggung jawabnya, terhadap proses penghitungan, yang serentak dilaksanakan mulai Minggu 18/02/2024.

Koordinasi sebaik-bvaiknya dengan Polsek setempat dan aparat terkait lainnya dalam mewujudkan rasa aman bagi masyarakat, sehingga semua tahapan Pemilu 2024 berjalan dengan tertib, lancar dan damai. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)